

Thun, 1. Juli 2025

### Die Zytbörse im neuen Look – Auftritt im Rathaus der Stadt Thun

Das erste Mal hat sich die Zytbörse am Willkommens-Anlass der Stadt Thun am 26. Juni im neuen Look gezeigt. Frisch und fröhlich kamen wir daher und freuten uns über die zahlreichen Neuzuzüger:innen, die sich für die Zytbörse interessiert haben. Den Stand bzw. den Tisch haben wir mit dem UND GenerationenTandem geteilt. Es hatten sich über 100 Leute für den Anlass angemeldet. Zahlreiche Vereine, Organisationen und Verwaltungsabteilungen der Stadt präsentierten sich in zwei grossen Räumen im Erdgeschoss des Rathauses. Das gab uns auch die Gelegenheit zum Netzwerken, was Renate und Regula ausgiebig praktizierten, immer die Schöggeli und den Flyer zur Hand. Für e rund Chläber abzchnüble, um zum Schöggeli zcho, bruchts grad mau echli Zyt ...!

